

L'ADSL prend sa retraite, la fibre prend la relève !

Campagne septembre/octobre 2024 - La Relève

Publié le 24 octobre 2024

L'ADSL prend sa retraite, la fibre prend la relève !

Pendant plus de 50 ans, le réseau historique télécom a permis de fournir un accès à internet, au téléphone et à la TV aux français

D'ici 2030, ce réseau va progressivement fermer au profit d'une technologie plus rapide, plus puissante, moins énergivore et pérenne : **La Fibre !**

Nous sommes tous concernés, n'attendez pas la fin de l'ancien réseau !

Anticipez la fibre est là !



VAR TRÈS HAUT DÉBIT
66 avenue de l'Amiral
Daveluy
83000 TOULON